

Ensayo

“Tumores de la piel”

Enfermería Medico Quirúrgica

Mtro. Alfonso Velasquez Perez

PRESENTA LA ALUMNA:

Deysi Yasbeth Ramírez Ventura

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre, “A”, Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas.

25 de junio del 2020

Tumores de la piel

Como bien sabemos la piel es muy fundamental para nosotros, recordemos que la piel es el órgano más grande de nuestro cuerpo, y tiene funciones muy importantes tales como la termorregulación, protección, percepción sensorial entre otras, como bien podemos observar cumple con funciones esenciales para nosotros, sin embargo muchas veces no le brindamos la importancia que esta se merece por lo mismo que no estamos informados de las funciones que realiza en nosotros mucho menos estamos al tanto de las diversas enfermedades que aquejan a ella, uno de los factores que influyen al desarrollo o a las probabilidades que se presente una enfermedad en la piel es la exposición al sol por los rayos ultravioleta, y que día a día nos afecta as y más por todos los cambios que sufre nuestro planeta y al fin de cuenta nos termina repercutiendo a nosotros mismos.

Pero acá les hablare de del tumor de piel, este tema ya es algo muy escuchado en estos tiempos ya que con el paso del tiempo se ha hecho cada vez más común, por lo mismo que no contamos con la información adecuada ni en el momento adecuado.

Primero debemos de tener muy claro lo que es un tumor, para aclarar esto un tumor es cualquier alteración de los tejidos que produzcan un aumento de volumen, es un agrandamiento anormal de una parte de cuerpo que aparece, por lo tanto hinchada o distendida, hay algo muy importante para detectar o sospechar de un posible tumor lo que es la tétrada clásico que consiste en rubor, dolor y el calor de los síntomas y signos. Existen dos tipos de tumores el benigno y maligno lo cuales se diferencian porque el maligno tiene capacidad de invasión o infiltración y de producir metástasis a lugares distantes del tumor primario por lo contrario el benigno es una neoplasia que no posee malignidad de los tumores cancerosos, esto quiere decir que no crece en forma desproporcionada ni agresiva no invade tejidos adyacentes y no hace metástasis a tejidos u órganos distantes.

Algunos de los tumores benignos son por ejemplo el papiloma; esto es masa protuberante en la piel por ejemplo un quiste los cuales los considero así uno de los más comunes de igual manera as miomas la cuales el tumor se presenta en el tejido muscular, también se presentan los lipoma, adenoma, angioma entre otros. Estos tumores benignos no son

realmente una amenaza pero si debe de ser tratado adecuadamente para no correr ningún riesgo, por lo contrario los tumores malignos son mucho más peligrosos por estos se llegan a diseminar por todo el cuerpo esto lo hacen por medio de torrente sanguíneo ya que por este medio el cáncer logra alcanzar otras partes del cuerpo.

El tumor maligno se divide en diferentes categorías como los carcinomas, sarcomas, gliomas, leucemias, linfomas y teratoma inmaduro; por ejemplo el cáncer este se suele ser uno de los tipos más comunes y los lugares que afectan más son la piel, la boca, el pulmón, estómago, útero entre otros, acá surge algo que se presenta en ambos casos pero con una diferencia la cual debemos prender muy bien para diferenciar, la cual es teratoma inmaduro esto es un tumor con tejido biológico o componentes de órgano que provienen de derivados normales de las tres capas germinativas este se presenta en niñas y mujeres jóvenes por lo general menores de 18 años y el otro es el tumor maduro este forma parte de los benignos este es más frecuente en mujeres en edad procreadoras y pues su tratamiento es la extirpación.

Esto nos ayuda a conocer más acerca de los tipos de tumores que existe y cómo actuar ante ellos ya que todo va a depender si es benigno o maligno y en qué situación se atiende ya que su tratamiento puede ser la extirpación o llegar a las quimioterapias. Todo va a depender del tipo de tumor que se esté presentando. En muchas ocasiones no se da ni la atención ni el tratamiento adecuado por no realizar una valoración correcta y ponemos en riesgo la vida de la persona que lo presenta, por lo mismo como personal responsable o personal de salud debemos de saber distinguir entre uno y otro para ayudar de la mejor manera y no todo lo contrario, recordemos que en este área los errores deben ser mínimos si fuera posible no cometer ni un mínimo error ya que esto será como tentar con la vida de un ser vivo.

Bibliografía

Enfermería Médico Quirúrgica, Tumores de piel, licenciatura en enfermería, sexto cuatrimestre.